

SAINT-BRIEUC. RUE DE LA GARE, LA DÉMOLITION DE L'ANCIENNE CLINIQUE A DEMARRÉ



Rue de la Gare, l'ancienne clinique est démolie

Le promoteur immobilier Pierreval prévoit la construction d'une résidence de 61 appartements, rue de la Gare, à Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor). La démolition de l'ancienne clinique a débuté

Le promoteur immobilier Pierreval prévoit la construction d'une résidence de 61 appartements, rue de la Gare, à Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor). La démolition de l'ancienne clinique a débuté.

Dans cette future résidence, baptisée Quai 27, sont prévus des appartements du T1 au T4, avec des accès sécurisés par un visiophone et un digicode. Les prestations comprennent également un ascenseur, un parking privé extérieur ou couvert..

En janvier 2016, la polyclinique du Littoral, les cliniques Jeanne-d'Arc, de la Gare et la clinique armoricaine de radiologie, avaient déménagé au sein du tout nouvel hôpital privé des Côtes-d'Armor, à Plérin.